BEWEGTES LERNEN – GESUNDHEITSFÖRDERUNG -WIEN

Am 13. 8. 2018 der gemeinnützige Verein "Bewegtes Lernen - Gesundheitsförderung in Volksschulen / Wien" gegründet, der eng mit dem Stadtschulrat und der Pädagogischen Hochschule Wien zusammenarbeitet. Der Verein ist Ansprechpartner für alle Wiener Lehrer/innen (VS, ASO, SPZ) und Direktor/innen.

Zweck der Vereinigung

Gesundheitsförderung von Schüler/innen im Sinne der WHO (World Health Organisation), das ist die Förderung und Erhaltung der körperlichen, geistigen, seelischen und sozialen Gesundheit im ganzheitlichen Sinn über die Bewegung.

https://www.bewegtes-lernen-wien.at